

Yaoundé : Avant et après le mariage

Comme chaque année depuis 2013, la rencontre de jeunes professionnels organisée par le Centre Dykes de Yaoundé, en collaboration avec le Centre Lobéké de Douala, a été un grand succès.

10/10/2023

Les 25 participants de cette année se sont réunis au Centre Biwani au mois de septembre pour parler sur le sujet « Avant et après le mariage » : quelle doit être l'attitude d'un jeune dans

ces deux moments de la vie, et comment c'est important la formation, pas seulement pour se préparer au mariage, mais aussi une fois mariés.

Parmi les invités, on a compté avec la présence de monsieur l'abbé Hervé Djamga, responsable de la Maison Nazareth, Oratoire pour la pastorale du Mariage et de la Famille de l'Archidiocèse de Yaoundé. L'abbé nous a parlé de l'importance de la formation chrétienne en général, pour passer après à d'autres sujets comme l'amour avec le corps avant le mariage, pourquoi se marier à l'église, le mariage avec une personne qui n'est pas catholique ou comment grandir dans l'amour dans la vie matrimoniale.

Un autre des invités a été M. François Ossama, spécialiste en famille, fondateur de l'Ecole des Fiancés, qui a écrit plusieurs livres sur la

matière.Dans son exposé, il a voulu se centrer sur la signification du mariage en Afrique et comment, pour un chrétien, cela doit toujours finir dans le mariage à l'Église.

Les participants ont beaucoup apprécié les interventions et ont également échangé avec les conférenciers.Aussi avec M. Raoul Tchakokam, jeune papa, avec lequel ont développé un cas pratique sur le sujet.

En plus de cela, Raymond, un des participants, nous a parlé sur le Projet Personnel, un programme de la ONG**Fédération Internationale pour le Développement Familial**(IFFD), orienté aux jeunes désirant faire face à son avenir, et qui se développe à Douala. et Yaoundé.Aussi Yves Thierry nous a expliqué qui peut être coopérateur de l'Opus Dei, après avoir regardé une vidéo sur ces personnes qui dans

tout le monde veulent aider l'Opus Dei avec leur prière, leur travail ou leur argent.

Et tout cela mélangé avec des moments de sport (piscine, football et cyclisme surtout) et des moments de prière. Chaque jour on commençait la journée avec une méditation prêchée par le prêtre qui nous accompagnait et par la Sainte Messe.

Tous les participants étaient d'accord sur le fait que des rencontres comme celle-ci permettent d'approfondir dans beaucoup des sujets qui intéressent aux jeunes entre 25 et 35 ans.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/yaounde-avant-et-apres-le-mariage/> (13/01/2026)